

Turn- und Sportverein 08 Lintorf e.V.

Basketball Boule Floorball
Handball Leichtathletik
Schwimmen Tanzen
Tischtennis Turnen
TuSfit Volleyball

TuS 08 Lintorf informiert > Leichtathletik <



Pressemitteilung vom 19. Januar 2016

Gute Leistungen der Lintorfer Nachwuchsathleten in Dortmund

Über 110 Vereine mit rund 870 Athletinnen und Athleten waren am 17.01.2016 zum Hallensportfest des B.V. Teutonia 1920 Dortmund-Lanstrop in die Helmut-Körnig Halle nach Dortmund gekommen, um sich spannende Wettkämpfe zu liefern. Ein Sportfest mit internationalem Flair, da ebenfalls zahlreiche Teilnehmer aus den Niederlanden, Belgien und Luxemburg die Veranstaltung zur Vorbereitung auf anstehende Hallenmeisterschaften nutzten. Ganz besonders erfreulich verlief der Wettkampftag für den Leichtathletiknachwuchs des TuS 08 Lintorf.



Luisa Zucali (W8) glänzte bei ihrer ersten Wettkampfteilnahme mit tollen Leistungen und sprang auf Anhieb auf das Siegerpodest. Musste sie sich den ersten Platz im 50 Meter Sprint (8,97 Sekunden) noch mit einer Mitstreiterin teilen, gewann sie den Weitsprungwettbewerb souverän mit einer Weite von 3,25 Metern.

Erfreulich verlief der Wettkampftag auch für Andreas Kröger (M11). Er verbesserte in den von ihm gewählten Disziplinen seine bisherigen Bestmarken. Ein sechster Platz im Weitsprung (3,54 Meter) und ein achter Platz über 50 Meter (8,32 Sekunden) wurden jeweils mit Urkunden belohnt.

Ein anspruchsvolles Programm hatte sich Lilly Haas (W11) vorgenommen. Sie startete über 50 Meter, im Weitsprung und über 800 Meter. Im Sprint (8,41 Sekunden, 14.) und im Weitsprung (3,54 Meter, 17.) stellte sie gleich zwei neue persönliche Bestleistungen auf. Dagegen fehlte ihr im abschließenden 800 Meter Lauf (3:30,04 Minuten) die Kraft für eine neue Bestzeit.

Isabel Schauerte (W15) testete auf dem Weg zu den Kreishallenmeisterschaften ihre Form in den Disziplinen 60 Meter, 60 Meter Hürden, Weitsprung und Kugelstoßen und war bis auf den Hürdenlauf mit ihren Resultaten zufrieden. Mit Leistungen von 8,27 Sekunden (Vorlauf 8,30 Sekunden), 8,86 Sekunden, 5,01 Meter, 10,11 Meter belegte sie einen zweiten (Weit), dritten (Kugel) und zwei vierte Plätze (Flach- und Hürdensprint).

Sonja Hafenrichter (Jg. 2000), die in diesem Jahr in die U18 wechselte, trat im Kugelstoßen, über 60 Meter und erstmals über die 200 Meter Sprintstrecke an. Im Kugelstoßen reichte ihr eine neue persönliche Bestleistung von 9,37 Metern für den zweiten Platz. Mit ihren Laufzeiten von 9,04 Sekunden (60 Meter) und 29,65 Sekunden (200 Meter) belegte sie die Plätze sieben und acht.



Leon Bauer (M13) finishte im Vorlauf des 60 Meter Sprint in 9,01 Sekunden und schaffte den Einzug ins Finale. Dort blieb er mit 9,05 Sekunden nur knapp hinter seiner Vorlaufzeit zurück und wurde schließlich Sechster des Gesamtklassiments. Im Weitsprung landete er mit einer Weite von 3,69 Metern auf Rang 17.

Nicht ganz erwartungsgemäß verliefen die Wettbewerbe für Madleen Bauer (W12). Nach einem tollen Auftritt im Dezember hatte sie sich vor den anstehenden Kreismeisterschaften in ihren Paradedisziplinen (Sprint und Weit) mehr erhofft. Aufgrund des Wechsels in die U14 musste sie erstmals die 60 Meter-Sprintstrecke absolvieren und verpasste

Gute Leistungen der Lintorfer Nachwuchsathleten in Dortmund

mit einer Laufzeit von 9,22 Sekunden den Einzug ins Finale. Im Weitsprung, ihrer sonst starken Disziplin, blieb sie mit einer Weite von 3,70 Metern (13. Platz) deutlich hinter ihrer erst kürzlich aufgestellten Bestmarke von 4,25 Metern zurück.

Ebenfalls erste Wettkampferfahrungen sammelten Annabel Schiffer (W10) und Sandra Bösecke (W12) im Sprint und Weitsprung. Annabel benötigte für die 50 Meter Strecke eine Zeit von 9,06 Sekunden und landete bei 2,86 Meter in der Weitsprunggrube. Sandra gelang leider kein gültiger Versuch beim Weitsprung. In ihrem Vorlauf über 60 Meter wurde sie Vierte und überquerte nach 9,93 Sekunden die Ziellinie.

Am kommenden Sonntag stehen für die Altersklassen U14 und U16 die Hallenkreismeisterschaften Bergisches Land in Leverkusen auf dem Programm. Bis dahin bleibt noch die eine oder andere Trainingseinheit für Feinabstimmungen auf Basis der Erkenntnisse vom Wochenende.

Ihr Team des TuS 08 Lintorf